

# PlantaDoce.

Empresa

## Ysios Capital alcanza 216 millones de euros en su tercer fondo 'biotech'

El fondo ha realizado ocho inversiones hasta la fecha y tiene como objetivo financiar el desarrollo de proyectos biomédicos con un alto componente innovador.

PlantaDoce  
26 may 2021 - 10:05



Ysios Capital supera los 200 millones de euros en su fondo biotecnológico. La gestora especializada en inversiones en el sector biomédico ha anunciado **el cierre final de su tercer fondo**, Ysios BioFund III, con un importe total de 216 millones de euros.

---

# PlantaDoce.

---

En línea con los dos fondos que le preceden, Ysios BioFund III apoyará la innovación terapéutica invirtiendo en compañías con tecnologías y productos disruptivos dirigidos a poner a disposición de los pacientes terapias de nueva generación. El fondo invertirá en hasta quince compañías, en fase inicial y en fase de desarrollo, principalmente en Europa y Estados Unidos, con especial interés en España. La inversión inicial se situará entre uno y diez millones de euros, pudiendo llegar hasta un máximo de veinte millones de euros a lo largo de la vida de la participada.

Esta tesis de inversión viene avalada por las ocho inversiones realizadas por el fondo en los últimos doce meses y que representan el 60% de su cartera objetivo. Las compañías están desarrollando productos farmacéuticos innovadores dirigidos a una necesidad médica insuficientemente tratada con las terapias disponibles en la actualidad. **Ysios Capital ha liderado la ronda de financiación en cinco de ellas.**

## **Ysios Capital ha realizado más de treinta inversiones y cuatro salidas a bolsa en trece años**

Estas ocho compañías que ya forman parte de la cartera del nuevo fondo de Ysios Capital son Ona Therapeutics, Adcendo, SpliceBio, SparingVision, VarmX, Synendos, Cytoki y Lava Therapeutics.

Después de trece años de experiencia, Ysios Capital es una referencia en el sector biotecnológico nacional e internacional, ha realizado **34 inversiones y cuatro salidas a bolsa**. Las compañías en las que la gestora ha invertido han llevado 14 productos al mercado, tienen más de 40 productos altamente innovadores en fase clínica y han destinado más de mil millones de euros a investigación y desarrollo (I+D).

Entre los éxitos de Ysios Capital en España destacan la venta Tigenix/Cellerix a Takeda (450 millones de euros), la compra de STAT-Diagnostica por parte de Qiagen (hasta 172 millones de euros), la inversión y opción de compra de Pfizer por Vivet (hasta 540 millones de euros).

Ysios Capital es una sociedad gestora fundada 2008 especializada en inversiones en compañías del ámbito de las ciencias de la vida y, en particular, compañías altamente innovadoras en el ámbito de nuevos fármacos. Con Ysios BioFund III, **Ysios Capital gestiona más de 400 millones de euros**, distribuidos en tres fondos, con un equipo internacional de quince profesionales, con cinco *venture partners* y con oficinas en San

---

# PlantaDoce.

---

| Sebastián y Barcelona.